

Fiscalizarán a hijo de Américo por despensas

ÉRIKA HERNÁNDEZ

La Unidad Técnica de Fiscalización del INE deberá investigar cuánto costó la entrega de despensas que hizo Américo Villarreal Santiago, hijo del Gobernador de Tamaulipas, a favor de Claudia Sheinbaum, para sumarlo a los gastos de promoción de la aspirante presidencial.

La Comisión de Quejas declaró improcedente aplicar medidas cautelares contra Villarreal Santiago, al considerar que la entrega de despensas ya pasó, sin embargo, le hizo un exhorto para que “en todo tiempo” ajuste sus conductas a los límites y parámetros legales constitucionales, pues dicha propaganda no está permitida fuera de precampañas y campañas.

Además, la Sala Especializada del Tribunal Electoral analizará si hubo uso de recursos públicos en dichos regalos.

La presidenta de la Comisión, Claudia Zavala, propuso dar vista a la Unidad Técnica de Fiscalización, al considerar que todo lo relacionado con los procesos internos de los partidos para elegir a sus coordinadores o representantes –que a la larga serán los candidatos presidenciales– está fiscalizándose, por lo que la propuesta fue aceptada por los demás consejeros.

El 9 de julio, el hijo del Mandatario de Tamaulipas, el morenista Américo Villarreal Anaya, a través de una supuesta organización civil llamada “Avanzada”, entregó en algunas comunidades despensa en bolsas blancas con la imagen de Claudia Sheinbaum con la frase “#Es-Claudia”. Movimiento Ciudadano denunció el hecho, y la Unidad de lo Contencioso ve-

rificó que sí se realizó.

Al analizar tres quejas contra aspirantes presidenciales de la oposición, la Comisión de Quejas llamó a todos los contendientes, de todos los partidos, a recordar que tienen que ajustarse a los lineamientos ordenados por el INE para no cometer actos de precampaña y campaña, por lo que les pidieron revisar si lo que están publicando está dentro de los parámetros legales.

